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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

3^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “GIUSTIZIA SOCIALE, DIRITTI CIVILI,
INCLUSIONE“

VERBALE DEL 25/11/2024

L’anno duemilaventiquattro il giorno 25 del mese di NOVEMBRE convocata con nota prot. 360434

del 21/10/2024, per le ore 12.30 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la III^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

 Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 12,30  i Consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Presidente
Biancofiore Nicola

si 12.34 13.15 In presenza

Vice Presidente
Mastrandrea
Francescantonio

si 12.32 13.15 Online

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Boccasile Cosimo si 12.32 13.15 In presenza

Cassano Vito si 12.20 13.15 Online

Lieggi Laura si 12.30 13.15 Online

Battista Nicola si 12.42 13.15 In presenza

Il consigliere anziano Cassano constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la
seduta alle ore 12,30 per discutere sul seguente o.d.g.:
1. comunicazioni;
2. organizzazione lavori commissione  e programmazione;  
3. varie ed eventuali.



Il  presidente Biancofiore pone in votazione la richiesta di  anticipo della seduta di  commissione del 26
novembre dalle ore 16,00 alle ore 12.45.
La commissione si esprime favorevolmente all’unanimità dei presenti.
Il  presidente Biancofiore ricorda ai  consiglieri  presenti  che ricorre  oggi  la  giornata mondiale  contro la
Violenza sulle Donne ed elenca gli eventi che avranno luogo nel Municipio 1 in data odierna, invitando i
colleghi e le colleghe alla partecipazione.
In particolare il consigliere Boccasile ricorda l’iniziativa, in atto su viale Japigia, di sensibilizzazione rispetto
al tema di cui sopra. Il consigliere ha coordinato commercianti e cittadini della zona rispetto all’esposizione
di simboli che ricordano le battaglie di contrasto alla violenza sulle donne.
Il consigliere Mastrandrea riferisce di aver partecipato a un evento del centro per le famiglie del quartiere
Libertà nel quale si è raccontata la violenza sulle donne immigrate, vittime di tratta.
Gli operatori e le operatrici che si occupano di queste donne, anche fornendo loro corsi di italiano per
stranieri  presso la scuola Don Bosco, hanno espresso l’auspicio di incontrare la commissione presso la
propria sede di attività, al fine di affrontare il tema dell’inclusione con l’organo politico municipale.
Il presidente Biancofiore ringrazia il vicepresidente Mastrandrea per la testimonianza e ritiene di grande
importanza questa opportunità di confronto su un tema quanto mai attuale quale è quello dell’integrazione
delle donne vittime di tratta, moltissime delle quali sono residenti  nel quartiere Libertà.
I dati desunti dalla relazione sociale che la  terza commissione  sta analizzando raccontano di un fenomeno
assai diffuso sul territorio municipale particolarmente nei quartieri Libertà e Madonnella che non riguarda
solo le donne spesso avviate alla prostituzione ma anche i bambini e le bambine.
Il  presidente  Biancofiore  ricorda  che  questa  mattina  il  Municipio  1,  nella  persona  della  presidente
Annamaria Ferretti, ha incontrato gli alunni e le alunne della scuola primaria Giuseppe Garibaldi.
Tale incontro era finalizzato ad avvicinare i bambini e le bambine alle istituzioni, a sensibilizzarli sui temi
della parità di genere e del rispetto delle donne.
Per  la  scrivente  erano  presenti  i  consiglieri  Battista  e  Mastrandrea  a  testimoniare  l’importanza  della
partecipazione dei minori alla vita politica e istituzionale della città.
I bambini e le bambine hanno visitato tutti i  luoghi del Municipio e hanno dibattuto con la Presidente
Ferretti ampiamente sui temi della partecipazione, dell’inclusione e delle pari opportunità.
Nei prossimi giorni si ospiteranno altre scolaresche della medesima scuola.

La commissione approva  all’unanimità il presente verbale.

La seduta si chiude alle ore  13.15.

Il Segretario ne dà atto a verbale.

ll Segretario                                                                                      Il Presidente

Luisa de Musso                                                                                 Dott. Nicola Biancofiore
Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93                   Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93
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